

La directrice générale de l'UNESCO est attendue demain à La Havane



La Havane, 27 avril, (RHC).- Irina Bokova, directrice général de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, est attendue demain à La Havane.

Notre capitale a été choisie pour la célébration de la journée internationale du jazz. Cette célébration coïncide en date avec le 70e anniversaire de l'adhésion de Cuba à cette organisation internationale et Irina Bokova assistera donc au concert global qui réunira des jazzmen d'un peu partout dans le monde au théâtre national Alicia Alonso et à d'autres activités organisées à l'occasion des 70 ans des relations entre Cuba et l'UNESCO.

«Pour l'UNESCO, c'est un honneur de s'associer une nouvelle fois avec l'institut de jazz Thelonious Monk et avec l'institut cubain de la musique afin de brandir ce rythme comme un étendard de liberté, de créativité, de diversité et d'unité » signalait récemment la directrice général de l'UNESCO dans un communiqué rendu public à Paris.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/128277-la-directrice-generale-de-lunesco-est-attendue-demain-a-la-havane>



Radio Habana Cuba